



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

AL MOMENTO
EXPRESO.press

01/07/2022

REGIONALES



Que se haga justicia

Pese a la resistencia que con el tiempo hemos desarrollado los periodistas para reportar los hechos de violencia que nos sacuden desde hace más de una década, hay noticias para las que nunca estamos preparados. El cobarde asesinato de Antonio de la Cruz nos indigna y nos recuerda las condiciones en las que deben trabajar todos los días personas buenas y profesionales como nuestro compañero.

<https://expreso.press/2022/06/30/que-se-haga-justicia/>